



M^{gr} Olivier Leborgne
Évêque d'Arras

**Intempéries dans le Pas-de-Calais :
communiqué de Mgr Olivier Leborgne**

A la suite de la tempête Ciaran, plusieurs communes situées sur les bassins de l'Aa, de la Liane, de la Hem, de la Canche et de la Lys sont inondées, obligeant parfois les habitants et les écoles à être évacués.

Au nom de la communauté catholique du Pas-de-Calais, j'exprime ma proximité et mon soutien aux personnes et aux entreprises sinistrées.

Je salue le dévouement et le courage des pompiers, des élus, des agents de service public, et des bénévoles.

J'encourage les fidèles catholiques à participer aux actions de solidarité mises en place par les associations et les communes.

Depuis Lourdes où je participe à l'assemblée plénière des évêques de France, je prie pour notre département et tous ses habitants.

Bien uni à vous tous,

à Lourdes, le 7 novembre 2023

+ Olivier Leborgne
Evêque d'Arras